

Des partisans de « l'église d'Ukraine » se saisissent d'une église dans la région de Khmel'nitski



Service de communication du DREE, 10.07.2023. Le 9 juillet, à Nétéchine, dans la région de Khmel'nitski, des militants de « l'église d'Ukraine » ont opéré un raid contre l'église Notre-Dame-du-Buisson-Ardent, appartenant à l'Église orthodoxe ukrainienne.

Suivant le département d'information et d'évangélisation de l'Église orthodoxe ukrainienne, le raid des militants de l'Église d'Ukraine s'est accompagné d'actes ouvertement profanatoires. Les schismatiques se sont introduits dans l'Église pendant la Divine liturgie. A la fin de l'office, l'archiprêtre Victor Tichkouné et les clercs de la cathédrale ont tenté d'engager le dialogue avec les militaires, mais ont été coupés par des slogans insultants pour le clergé et les fidèles orthodoxes.

Pendant le raid, les partisans de « l'église d'Ukraine » criaient, battaient des mains, s'en prenaient physiquement aux paroissiens de la cathédrale. Tout cela avait lieu avec la participation du directeur général de la centrale électrique de Khmel'nitski, Andreï Koziour, des autorités locales et du soi-disant clergé de « l'église d'Ukraine ».

Des agents de police étaient présents dans l'église, qui soutenaient les assaillants. Les schismatiques

ont proféré des menaces à l'adresse des clercs de la cathédrale et des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90511/>